

GEMEINSAM FÜR EINE GERECHTERE WELT

Unter diesem Motto ziehen alljährlich die Sternsinger von Haus zu Haus und sammeln für Projekte in der ganzen Welt. Unsere Spenden sollen den Grundstein zur Selbsthilfe legen. Ein ständiger Dialog mit den Projektpartnern gewährleistet, dass sie neben unserer finanziellen Hilfe den dringend benötigten mentalen Beistand bekommen. Und auch in rechtlicher Sicht kann nur die Zusammenarbeit für Gerechtigkeit sorgen.

Darum ziehen auch in unserer Pfarre ab 2. Jänner 2009 wieder acht Sternsingergruppen mit ihren Begleitern los um in jedem Haus der Pfarre ein gutes neues Jahr zu wünschen und um eine kleine Unterstützung für die zahlreichen Projekte zu bitten. Eine Übersicht dazu finden sie im Internet unter www.dka.at.

Gerhard Weiß

WIR SUCHEN DICH

Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus unserer Pfarre können auch 2009 wieder bei der Sternsingeraktion mithelfen. Wir brauchen Könige, Sternträger und Begleiter, die zwei Tage von Haus zu Haus ziehen.

Außerdem suchen wir in den Dörfern nach Familien, die eine Gruppe zu Mittag bei sich aufnehmen und bewirten möchten.

Bevor wir losziehen können wollen wir uns zwei Mal treffen, die Gruppen einteilen und die Lieder und Texte verteilen und gemeinsam singen. Darum kommt bitte recht zahlreich an diesen Terminen **jeweils um 10 Uhr** (nach dem Gottesdienst) in den Wildoner Pfarrhof.

**Sonntag, den
21. Dezember 2008
Freitag, den
26. Dezember 2008
(Stefanitag)**

Bitte kommt in großer Zahl und pünktlich. In den meisten Häusern sind die Sternkommen sehr willkommen und das ist die schönste Belohnung, die wir für unseren Einsatz bekommen können. Außerdem werden wir wieder zum Sternsinger treffen fahren, das in Sinabelkirchen stattfindet. Da muss man einfach dabei sein, wenn mehr als tausend Sternsinger gemeinsam feiern.

Gerhard Weiß

www.sternsingen.at

20-G+M+B-09

Sternsingen
Hilfe unter gutem Stern

Dreikönigsaktion
Hilfswerk der Katholischen Jungschar

PARTNER
WIENER STÄDTISCHE
SOCIAL ACTIVE
VIENNA INSURANCE GROUP